

Segelkameradschaft Buchholz e.V.

Protokoll des 4. online Mitgliederabends 03. Juni 2021

Ab ca. 19.45 Uhr füllte sich der virtuelle Raum unter dem Link <https://teams.live.com/join/94799118112437> und im Laufe des Treffens sind ca. 30 Segelkameraden eingeloggt. Auch die Mitglieder auf der „Heide Witzka“ sind zugeschaltet.

Um 20 Uhr begrüßt uns Jens zum vorletzten online Abend der Segelkameradschaft und er hofft, dass es ab Juli tatsächlich wieder möglich sein wird, sich bei „Hoheluft“ oder im Stützpunkt zu treffen.

- **Stadtfest:** Es hat ein online Treffen stattgefunden und es wurde leider beschlossen das Stadtfest auch in diesem Jahr abzusagen.
- **Sonnenwendfeier:** Statt einer Feier im Juni wollen wir ein Sommerfest am Freitag, 6.8.21 feiern. Es wird am neu gestalteten Stützpunkt (Seglertreff) stattfinden. Bis Anfang August ist dann dort auch die neue Küche eingebaut.
- **Sommertörn Heide Witzka:** Jens möchte darüber diskutieren, wie in Anbetracht der Corona Situation der Sommertörn verlaufen soll. Wie wollen wir verfahren? Peter äußert sich zur Buchungslage und sagt, es ist noch ein Woche frei vom 12.6. bis 19.6.21.

Es gibt **zahlreiche Wortmeldungen** dazu, die hier kurz zusammengefasst werden:

- Einigkeit besteht darüber, dass ferne Ziele wie Schweden nicht planbar sind und somit wegfallen.
- Als auf jeden Fall realisierbar wird ein Törnverlauf Heiligenhafen – Heiligenhafen angesehen. Zurzeit ist nicht mal Dänemark möglich.
- Vorgeschlagen wird eine flexible Abstimmung der Übergabehäfen mit den Crews, die vorher und nachher segeln.

Im Verlauf der Diskussion klärt sich, dass die Flexibilität mit einer „Stück für Stück“ Abstimmung untereinander ein guter Kompromiss ist.

Vereinbart wird eine Abstimmung mit den Crews 1 bis 2 Wochen vor Törnbeginn. Wenn nichts abgesprochen ist, bleibt es bei Heiligenhafen-Heiligenhafen.

Es schließt sich noch ein Gespräch über die derzeitigen Corona Regeln in den einzelnen (Bundes-) Ländern an.

Zu unserer Flotte:

- **Heide Witzka:** Es ist alles OK, sagt Michael.
- **Heide Express:** Ralf äußert sich dazu und sagt, das die HE fast jedes Wochenende unterwegs war und dass im Spätsommer noch zwei Wochen Sommertörn geplant sind. Peter bittet noch mal darum, das neue online Buchungsportal zu nutzen, damit es einen Überblick für die Nutzung gibt.
- **Heide Rübse:** Michael berichtet von einer sehr bewegenden Vertragsunterzeichnung mit dem Eigner, der sein Jahrzehnte gesegeltes Schiff in unsere Hände gibt. Die SKB lädt ihn ein, mit der Rübse an unserem Absegeln teilzunehmen.

Michael Dill erarbeitet ein Bedienungshandbuch und eine Bootsmappe. Anfangs will er bei Übergaben dabei sein. Michael beschreibt wie toll das Schiff ist und auch der Liegeplatz in Travemünde ist genial. Auch einfach toll als Unterkunft zu dem Preis in der Lage.

- **Viel Arbeit in der SKB:** Hans-Joachim Schwarz spricht das Thema an. Viele Schiffe machen viel Arbeit und dazu noch der Stützpunkt – vieles davon übernimmt Michael. Ist es für eine Person vielleicht zu viel und haben wir im Bedarfsfall einen Vertreter für ihn?

Michael sagt, er macht ja nicht alles alleine und die Winterarbeit im letzten Winter hat hervorragend geklappt.

Jens äußert die Überlegung, den Einen oder Anderen mit einzubinden und darüber bei der nächsten Versammlung zu sprechen.

- **Homepage:** Jens spricht Karlo, unseren Webmaster, auf die tolle, neu gestaltete Homepage an. Karlo berichtet, was er gerade an der Seite bearbeitet. Er hat ein „digitales Törnarchiv“ eingerichtet, in dem Logbucheintragen vergangener Törns etwas zusammengefasst und digitalisiert anzusehen sind, natürlich alles nur im „Mitgliederbereich“. Michael blendet das Törnarchiv ein und Karlo erläutert die Funktionen. Karlo möchte gern die gesamte Historie erfassen und fragt, wo die Logbücher von vor 2007 sind.

Die Gesprächsthemen gehen in die Vergangenheit. Wann wurde die erste **HW** gekauft, 1992? Dann ist 2022 ein Jubiläum – 30 Jahre **HeideWitzka**.

- **Ausbildung:** Thomas Homann meldet sich zu Wort. Er sagt, dass 2020 noch alle Ausbildungen stattgefunden haben. Nach einem Artikel im Wochenblatt im November 2020 gab es Interessenten für neue Kurse. Derzeit liegt alles brach. Thomas meint, dass es keinen Sinn hat im Sommer Ausbildung anzubieten, frühestens im Herbst, oder erst im Februar nächsten Jahres. Es wird gesagt, dass es Sinn macht mit den Interessenten jetzt noch mal Kontakt aufzunehmen. Jens möchte sich mit allen, die an der Ausbildung beteiligt sind, noch mal zusammensetzen und will dafür einen Termin machen. Jens regt an, einen Artikel fürs Wochenblatt zu machen, wenn es Neues zum Thema Ausbildung gibt und wenn der neue Stützpunkt eingeweiht wird.
- **Kooperationsvereinbarung mit Buchholz 08:** Jens berichtet, dass Mitglieder unter bestimmten Voraussetzung gesonderte Konditionen im Sportbereich bekommen könnten. Er meint, es spricht nichts gegen eine Kooperation und vielleicht können wir jemanden zum Segeln begeistern. Michael regt an, sich mal dazu mit Vertreten von 08 zusammen zu setzen.
- **Verschiedenes:**
 - Hans-Joachim möchte gern wieder einen Flaggenmast am Stützpunkt haben und will ihn spenden.
 - Bernd ist am Stützpunkt aktiv und fragt noch mal nach Fotos von den alten Heide Witzka's. Wer hat Fotos?

Er sagt, die Tische werden am 11.6. geliefert. (*Bernd hat sie gesponsert. Anm. d. Protokollantin*)

- Heike kündigt an, dass am Samstag um 10 Uhr am Stützpunkt ein Arbeitseinsatz für Garten- und Reinigungsarbeiten ist.
(*Vielen Dank an die Segelkameraden, die gearbeitet haben. Es wurde sehr viel geschafft! Anm. d. Protokollantin*)

Jens hebt am Schluss noch mal hervor, dass es in unserem Verein an allen Ecken und Kanten voran geht, dass sehr, sehr Viele mitmachen, auch wenn es einige wenig sind, die die meiste Zeit für den Verein investieren (da wird mit Dank, Jonny erwähnt).
Die Besprechung klingt mit klönen aus um ca. 21.20 Uhr.

Für das Protokoll:
Heike Kruskopf